

Quatre mois d'événements pour mieux comprendre l'autisme

Jusqu'au 2 juillet, le Printemps de l'autisme propose différentes animations pour sensibiliser à ce handicap



Le 13 mai, une des conférences propose des solutions pour une meilleure inclusion des enfants souffrant d'un trouble autistique en milieu scolaire. AFP

En France, environ 700 000 personnes sont atteintes d'un trouble du spectre autistique d'après l'Institut national de la recherche et de la santé médicale (Inserm). Pourtant, ce handicap aux multiples formes reste encore mal compris. Pour sensibiliser le grand public et les professionnels, le Printemps girondin de l'autisme met en place quatre mois de sensibilisation partout en Gironde, depuis mardi et jusqu'au 2 juillet.

Projections documentaires, conférences, pièces de théâtre, soirées débats, chantiers participatifs... le

Printemps girondin de l'autisme propose un immense catalogue d'animations autour de l'autisme et du spectre autistique.

L'événement, organisé par le Département dont la grande cause est consacrée au handicap, a lieu dans plus d'une dizaine de villes (dont Bordeaux, Blaye ou encore Lesparre-Médoc). Une grande majorité des animations proposées sont gratuites, sauf certaines projections et quelques débats. Renseignements sur les lieux et les modalités de chaque événement sur mdph33.fr

Orlaine Gendreau